

Trélivan. 229 personnes vont recevoir un colis de Noël



Les aînés de 75 ans et plus vont recevoir un colis de Noël de la part du centre communal d'action sociale. | OUEST-FRANCE

Le repas du centre communal d'action sociale (CCAS) à destination des aînés de la commune n'a pu avoir lieu en octobre, comme d'habitude. Aussi, le CCAS a décidé d'offrir des colis de Noël aux habitants de 75 ans et plus. 229 personnes ont été recensées.

Samedi matin, deux équipes de bénévoles et élus se sont relayées pour préparer ces colis, composés de pain d'épice de la boulangerie, de terrine de foie gras de la boucherie, de vin pour les couples, de magret, de Gavottes... achetés à la supérette du bourg. Le CCAS a aussi commandé des chocolats à l'amicale laïque. 131 colis pour personnes seules ont été réalisés dans un bel emballage. 49 couples vont recevoir un colis un peu plus garni. La livraison va s'étaler pendant plusieurs jours.

Les deux doyens, Paul Alix, 97 ans, et Berthe Cosson, 94 ans, vont recevoir un petit supplément. « **Cette distribution va aussi nous permettre de voir si tout va bien pour nos aînés** », indiquait Annie Rault, adjointe à l'action sociale.